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   〇日 時 平成30年２月９日（金） 

15時から17時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風 呂 井 敬 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

     教育委員        黒羽子ひとみ  

     教育委員        早 川 雅 子 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 畑 晴 彦 

     教育総務課長      深 水 俊 彦 

     学校教育課長      中 山 春 年 

     生涯学習課長      榊   眞 一 

     教育総務課課長補佐   岩 元 洋 一 

     教育総務課管理係長   奥 園 伸 展 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

(1) 議案第12号 鹿屋市障害児就学指導委員会条例の一部改正について 

(2) 議案第13号 平成29年度鹿屋市一般会計補正予算（第７号）について 

 

５ 報告 

   (1) 寿北小学校校舎増改築工事について 

(2) 王子町境界地域における指定学校変更の取扱いについて 

(3) 平成29年度鹿屋市立鹿屋看護専門学校入学試験結果報告 

 

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

(1) 「ヒメとヒコ」について 

(2) 「第３回キッズビジネスタウン」について 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

議案第12号 

 

 

議案第13号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿屋市障害児就学指導委員会条例の一部

改正について 

 

平成29年度鹿屋市一般会計補正予算（第７

号）について 

特記事項なし 

 

 

特記事項なし 

原案可決 

 

 

原案可決 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長  先日は学校の教育実践発表会があり、多くの方が来てくださった。

実践発表会では５つの発表が行われ、みんなの一生懸命な取組が感じ

られ嬉しく思った。結果にすぐ出るかというのは教育の難しいところ

だが、地道に活動を続けることが大事だろうと思う。 

 本日も議案がいくつかあるが、よろしくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

  

３ 教育長及び委員の報告 

早川委員 

 

 

 

 

 

風呂井委員 

 

 

 

 

黒羽子委員 

2017年８月に文部科学省は、来年度から全国10ヵ所でスクールロイ

ヤー制度として、学校のいじめや保護者とのトラブル対応について学

校の相談に応じる弁護士を派遣する取組を始めると発表した。 

大阪府では既に2013年から開始しており、一定の成果が出たことか

ら全国展開へ日弁連が本格的に動き出したようだ。 

 

先月、教育委員管外研修が大阪であり参加させていただいたが、文

科省の方より行政説明のほか、教育委員会制度や働き方改革等につい

て講話があった。今回は一方的な研修ではなく、約10名で意見交換等

もあり、非常に充実した研修であった。 

 

 私も先月、教育委員管外研修に参加したが、グループ分けがしてあ

り、意見交換ではグループ内に元校長をされていた委員もおり、学校

側に立った意見等を聞くこともでき大変勉強になった。 

 

４ 議事 

 

 

 

学校教育課長 

 

蓑田委員 

 

学校教育課長 

 

 

(1) 議案第12号 鹿屋市障害児就学指導委員会条例の一部改正につい

て 

 

 資料に基づき説明 

 

 改正は文科省からの通達によるものなのか。 

 

 平成25年に文科省が望ましいとの通達をしたが、義務ではなかった

ため今回改正となった。 
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早川委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

 

風呂井委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 障害児の支援は中学校までで、高校はどうなるのか。 

 

 特別支援学校や養護学校では、高等部を設置している学校と、設置

していない学校がある。現状としては、設置していない学校が多いた

め入れなかったり受けられない、また、受けられたとしても学校が遠

い等の問題もあるようだ。県内にも１校だけ知的障害のある子ども達

のための高等支援学校がある。離島以外の場所は遠くても何とか通え

るが、離島ではできないため、地元高校の空き教室で高等部の教育を

して欲しい等の声が広がりつつある。 

 

 ほかに質疑、意見等がないので議案第12号について採決する。原案

可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 

 

異議がないので、議案第12号は、原案可決とする。 

 

(2) 議案第13号 平成29年度鹿屋市一般会計補正予算（第７号）につ

いて 

 

 資料に基づき説明 

 

 資料に基づき説明 

 

 スクールバスが運行されているが、具体的に教えていただきたい。 

 

 スクールバスの運行状況として、１路線ある学校が、大姶良小、吾

平小、第一鹿屋中、大姶良中、吾平中となっており、高隈小だけがタ

クシーとなっている。花岡小、輝北中は２路線あり、輝北小は３路線

となっている。 

 スクールバスの車種は小学校が大型１台、中型２台、小型３台、ジ

ャンボタクシー１台、タクシー１台である。中学校は、バス２台、小

型２台、タクシー１台である。 

 

 ほかに質疑、意見等がないので議案第13号について採決する。原案

可決とすることに異議はないか。 

 

（異議なしとの発言） 
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異議がないので、議案第13号は、原案可決とする。 

 

５ 報告 

 

 

教育総務課長 

 

早川委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

風呂井委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

風呂井委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

黒羽子委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

(1) 寿北小学校校舎増改築工事について 

 

 資料に基づき説明 

 

トイレだが、LGBDの配慮は現在どのように行われているのか。 

 

 現在の学校では、職員用トイレもしくは多目的トイレ使用にて対応し

ているが、増改築後の新校舎では多目的トイレで対応するため、使い勝

手や設備の工夫をする予定である。 

 

 30年度予算額と入札金額に差額があるのはなぜか。 

 

 今回の増改築事業は、29年度予算を繰越し、30年度予算との合算金額

である約６億円の中から、入札金額である約４億４千万円を使用予定で

ある。 

 

 建築工事以外の経費はどのようなものがあるのか。 

 

 電気工事等の設備関係が別途契約予定である。 

 

(2) 王子町境界地域における指定学校変更の取扱いについて 

 

 資料に基づき説明 

 

 今度の新１年生からの適用だが、入学説明会で問合せ等なかったの

か。 

 

 入学説明会では、住所がある所の学校に行くようにと文書にて案内し

ており、王子町堺界地域の方で申請があった方のみ指定学校変更の手続

きとなる。 

 

(3) 平成30年度鹿屋市立鹿屋看護専門学校入学試験結果報告 

 

 資料に基づき説明 
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６ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

(1) 「ヒメとヒコ」について 

 

資料に基づき説明 

 

(2)  「第３回キッズビジネスタウン」について 

 

資料に基づき説明 

 

次回の定例教育委員会は、平成30年３月16日（金）15時00分から教

育長室で行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって２月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


